

奥湯村だより

- ・特別養護老人ホーム
- ・ショートステイ
- ・デイサービスセンター
- ・居宅介護支援事業所
- ・甲府市北西地域包括支援センター
- ・ケアハウス「シルバーカレッジ奥湯村」

社会福祉法人 奥湯村福祉会
 〒400-0071
 山梨県甲府市羽黒町1657-5
 電話：(055)253・1165
 FAX：(055)253・1173
<http://okyunura.or.jp/>



《まずは作り方の勉強会》



《箱の中から材料等を取出します》



《アルファ化米、具材を入れお湯を注ぎます》



春暖の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。
 “初春の令月にして、氣淑く風和ぎ”
 新たな時代を迎えるにあたり、当施設においてもこれから新しい様々な活動に意欲的にチャレンジし、地域の方々により一層認められる施設を目指してゆく所存であります。
 とりわけ、当法人の経営理念である「利用者がその人らしく生活できるよう支援し、職員自身が働き甲斐を持ち、社会貢献し続けることができる組織であること」を念頭に、地域の公益に資する施設とは何かと常に問い続け、職員一丸となって取り組んでいきます。
 当施設は開園してから25年の月日が経ちます。その間に培われた叡智を余すことなく活かし、原点に立ち返り今年度も邁進して参ります。
 皆様におかれましては、若干肌寒い朝夕もございますので、くれぐれもご自愛下さい。

特別養護老人ホーム奥湯村園 施設長 立川 勉



《出来上がったのでおにぎりをにぎりました》



《封をして15~20分待ちます》

新年度のご挨拶

春陽の候、皆様のおかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
 さて、当園も新年度を迎え新たな目標を打ち立て、その実現に向けて邁進していく覚悟です。
 安心して生活できる施設環境。利用者様同士、職員同士、職員と利用者様の関係を調整してより良い人間関係の構築。そのために、職員と仕事の目標を共有し人間の多様性と可能性を信じることで、それが人と人をつなぎ、働き甲斐のある施設につながると考えます。
 又、地域の皆様へ施設機能が地域包括ケアに貢献できるような連携・調整に努めること。目標達成をめざし今後、より一層力を注いでいきたいと思っております。

業務長 仲宗根 哲也

ケアハウス

2月20日に入居者の方々も参加して、初の試み「炊き出し訓練」を行いました。備蓄食として置いてある「アルファ化米」を利用し、五目ごはんと山菜おこわのおにぎりを作り昼食で食べました。想像していたものより、調理も簡単で食べやすく、おいしかったです。非常時に備え、とても貴重な訓練となりました。

シルバーカレッジ奥湯村 栄養士 遠藤由香里

ケアハウス 主な年間行事予定

- 4月 お花見(郊外・近隣)
- 5月 開園記念
新緑ウォーキング
外食
- 6月 バラの花見
- 7月 セタ飾り付け
買い物(ラザウォーク)
- 8月 納涼会
外食
- 9月 敬老会
- 10月 運動会
紅葉狩り
- 11月 外食
- 12月 クリスマス会
リース作り
もちつき
- 1月 新年会
書初め
外食
- 2月 節分・豆まき
厄除け地蔵
いちご狩り
- 3月 不老園(梅)



☆バスハイク
 敷島総合公園へ桜を見に出かけました。お茶菓子を頂きながら、
 みんなで楽しく過ごしました。



デイサービス

デイサービス生活相談員 向山 亜紀

うらかな春の日差しが心地よい季節となりました。デイサービスでは、今年から半日型デイを始め、利用者様個々のニーズに対応できるよう取り組んでいます。半日型では、利用者様一人ひとりの意志を尊重し、その方に合わせた無理のない個別プログラムを作成しています。日常生活動作の向上と自立を目標にサポートしています。半日入浴では、湯村の温泉に入り、心も体もリフレッシュして頂けるよう、一般浴、機械浴に対応し、安全に入浴して頂いています。

一日型をご利用の方には、入浴、機能訓練をはじめ、ゲームや工作などのレクリエーションを、たくさん笑って時には真剣に、みんなで楽しく過ごしています。

新年度も、皆さまが住み慣れた地域で生き生きと生活出来るよう、職員一同気持ちのこもった温かいサービスを提供していきます。

今後もよろしく願い致します。



ひな祭り



防災訓練



特養生活相談員 関 里美

今年はすでに面会解除をしておりますので、是非利用者様に会いに来てください。心待ちにしていると思います。もう少しで平成が終わわり、令和が始まります。皆様にとって幸せなスタートとなりますお祈り申し上げます。

特養



★お楽しみ昼食会が開催されます★
 5月25日(土)にお楽しみ昼食会が行われます。入所者の皆様も楽しみにしております。ご家族様のご参加お待ちしております。

★甲府市交通災害共済について★
 今年も甲府市より交通災害共済の申し込みの依頼がありました。入所者の方々は外出する機会も少ないですが、市民の助け合い制度という事で皆様に毎年ご加入いただいております。(生活保護受給者は除く・施設に申込書が届いている方のみ)ご理解とご協力の程よろしくお願いたします。なお、今後ご加入を希望されない方はお申し出ください。

春のバスハイク



面会制限解除について

インフルエンザの流行に伴い、感染対策として面会制限を実施しておりましたが、4月1日(月)より面会中止を解除させていただきます。

★1階入り口にてマスク、消毒の上、2階の居室にてご面会下さい。(マスクは4月末まで着用をお願いします。)

引き続きご家族の皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解の程よろしくお願いたします。